
Finale beim Frauentreff: Wunderschöne Kränze im Familienzentrum Kirschenstraße

Mit einer kreativen Note fand der letzte Frauentreff des Jahres im AWO Familienzentrum Kirschenstraße seinen stimmungsvollen Abschluss.

Zwanzig motivierte Frauen folgten der Einladung, um unter dem Motto „Tisch- und Türkränze binden“ ihre handwerklichen Fähigkeiten zu entdecken.

Unter der fachkundigen Anleitung von Steffi Baureis und Andrea Lantz herrschte schnell eine Atmosphäre voller Freude, Spaß und Kreativität. Die talentierten Teilnehmerinnen ließen wunderschöne, individuelle Kränze entstehen, die nun ihre Türen und Tische zuhause schmücken werden.

Die Veranstaltung war ein voller Erfolg und die Frauen zeigten sich mit ihren Werken überaus zufrieden.

Der Abend klang gemütlich und genussvoll aus. Die Frauen teilten ein reichhaltiges Buffet, das sie selbst mitgebracht hatten, und nutzten die Zeit für entspannte Gespräche und den gemeinsamen Austausch.

Das AWO Familienzentrum Kirschenstraße blickt auf ein gelungenes Jahr mit vielen bereichernden Frauentreffs zurück und freut sich bereits auf neue, inspirierende Veranstaltungen im kommenden Jahr.
